

La Paz, B. C. S., 07 de octubre del 2022

IEEA PRESNETE EN LA MARCHA DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA PARALISIS CEREBRAL

Este 6 de octubre, personal del Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA), en BCS, participó en la Marcha del "Día Mundial de la Parálisis Cerebral", organizada por el Instituto Sudcaliforniano de Inclusión para Personas con Discapacidad y el Sistema Estatal DIF, presidido por la Mtra. Patricia López Navarro; dicha caminata se llevó a cabo en el Malecón de La Paz con el objetivo de concienciar a la población sobre este padecimiento, así como visibilizar sus necesidades para garantizar un futuro incluyente en el que las niñas, niños y adultos con parálisis cerebral, tengan los mismos derechos, accesos y oportunidades que cualquier otra persona de la sociedad.

[#INEA41Años](#) [#IEEABCS](#) [#LaEducaciónNosUne](#) [#LaEducaciónTransforma](#)

